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阿智村教育委員会 令和２年１月 定例会会議録 

 

○ 会議日時 令和２年１月 17日(金)  午後１時 30分 

 

○ 会議場所  阿智村中央公民館 会議室 

 

○ 出席者  教育長：黒柳紀春 教育長職務代理：原 勝人 

委 員：原 彰彦 委員：熊谷 歩 委員：熊谷恒雄 

【事務局】 

教育次長：熊谷修一（全体進行）保育園長：原 満  

子育て支援室長：島岡佐喜子 公民館兼社会教育係長：川上 悟  

学校教育係：村田浩一 学校教育専門主事：羽生武彦  

（欠席者 学校給食係長：石原哲成） 

 

１ 教育長あいさつ 

  令和２年が始まりました。本年もよろしくお願いします。 

 令和２年度の予算ヒアリングが始まります。現在、新しい施策を含めて各係長

が予算編成をしているところです。 

  昨日、清内路小学校の保護者、地区の皆さん 17名で飯田市立上村小学校の複

式学級の視察に行ってまいりました。皆さん意欲的に視察に臨まれていました。

バスの中で「教育は子どもたちの未来について考えたり語るもの。前向きに明

るく取り組んでいきましょう」とお伝えした。 

  後藤正氏により、新年度から中学校に入学する１年生に通学かばんを寄贈し

ていただける。２月 13日の新入生オリエンテーションで配布する予定。御礼申

し上げる。 

  通学合宿中の対応について保護者から改善・要望があり、現在教委と各小学

校、育遊会で課題について検討している。 

  保育園の園長体制について検討している。現在３人の副園長が６園を兼務し

ているが、各園に一人ずつの６園長体制に改組したい。６園それぞれに園長と

しての自覚と責任感をもってもらう。また保護者にとっても、各園に園長がい

るということで安心感をもっていただけると思う。１月末に内示をしたい。 

  浪合小学校の公務災害について義務教育課より指示があり、所管の教育委員

会で指導をしてほしいとのことである。対応する。 

 

２ 協議事項 

（１）令和２年度教育委員会関係主要予算について 

・教育次長説明 

（原彰彦委員） 
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ＡＬＴの増員ですが、費用をかけて子どもたちに効果があったのか検証がな

されていない感じがする。本当にいい活用ができているのか、効果があるのか

検証していく必要があるのではないか。 

（教育長） 

現在、常勤と非常勤２人体制である。新年度は民間の非常勤講師を一人加え

３人体制としたい。人数では３人だが実質２人と捉えている。効果はあると考

えるが、人的配置の検証は数値で計りにくいもの。県下の状況をみると北信、

中信、東信では小学校１年からの外国語活動はかなり浸透しており、幼保から

の「英語遊び」の取組みも進められてきている。幼児期から英語に慣れ親しむ

ことは大切と考える。 

（原彰彦委員） 

   何をどのようにしていくか。ＡＬＴを雇用して何を育てていくのかの見極め

をしていかないと。小さいうちからやればいいのかということだけではないよ

うな気がする。どういう力をつけて次にどのように進めていくのか。そこを考

えながらやっていかないとお金を使っていくだけになってしまうので、検証し

ながら、といわせてもらった。  

（原勝人委員） 

   教育課程ではどのように対応するのか。 

（羽生学校教育専門主事） 

   今協議しているところ。小学校１,２年については学校裁量の時間が確保でき

るのではないかということで、次回校長会で提案し各学校で詰めていきたいと

考えている。内容については、民間の専門家と詰めながら内容が希薄だといけ

ないので大事に考えていきたい。ＡＬＴについては今年と来年は特別な年にな

る。英語経験のない小学校の先生が英語を教えなければならない状況にある。

そこで、今年すべての授業にＡＬＴを配置しようと踏み切った。補えきれなか

った授業を専門主事がＡＬＴ役をして対応した。子ども自身に検証させること

は難しいが教員には好意的に受け留めてもらっている。教員自らの力が身に付

きつつあると感じている。そういう意味での検証をさらにしていきたい。 

（原勝人委員） 

放課後学習教室についての取組みを知りたい。 

（教育長） 

  当初は小学校１,２年生に基本的な学習習慣を身に着けさせることを主体に

開始した。ここにきて５,６年生主体の放課後学習教室を全小学校に拡大し、中

学校若駒アカデミーと小学校高学年との接続を視野に検討している。教育委員

会の重点教科が「英語」「算数・数学」であり、それと連動した放課後学習教室

体制を整備し、学習を希望する児童をフォローしていきたい。 

（原勝人委員） 

   資料を示してほしい。 

（羽生学校教育専門主事） 
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支援員には昨年から５月に実施計画書を､２月に実施報告書を提出してもら

っている。機会があれば見ていただくことは可能です。 

（原勝人委員） 

  次回に情報提供いただきたい。 

（教育長） 

  年度末に情報提供をしたい。 

（原彰彦委員） 

芝生について園庭の周りは行うが中は残すということでよいか。 

（教育長） 

図面はそのようになっている。 

 

３ 報告・連絡事項 

 （1）各係 

  ・学校給食における異物混入について 

  （熊谷恒雄委員） 

     遊具の保守点検についてどのように行っているか。 

  （保育園長） 

    保育園は１年に１回行っている。 

  （公民館係長） 

    遊具点検を実施している。直さなければいけない所は修繕し、大きなもの

は来年度の予算に計上している。 

  （熊谷恒雄委員） 

    結果等について報告をしてほしい。 

  ・小規模校学校課題研究員会について 

  ・ふるさと学習カリキュラム作成委員会について 

・第３回英語検定について 

  ・社会教育研究集会について 

 （2）２月定例教育委員会の開催日について 

・２月 13日（木）午後１時 30分  

（閉会 午後２時 30 分） 

                 

教育長・教育委員 署名・捺印 


